

Notas Economía

Las prometedoras cuentas del petróleo por el alza en sus precios y otros hechos económicos de la semana

Por cada dólar adicional en el precio internacional (por encima de los 45 presupuestados) el país recibirá 400.000 millones de pesos.

12/2/2021



Conozca las noticias más destacadas de la semana. - Foto:

Los precios internacionales que ha alcanzado en los últimos días el petróleo tienen celebrando a los países productores, que esperan que la reactivación de la demanda los mantenga al alza. Para Ecopetrol, la petrolera estatal que preside Felipe Bayón, se trata de una gran noticia, pues la compañía hizo sus presupuestos de 2021 con un precio del petróleo Brent a 45 dólares.



- Foto:

Eso implica que si el promedio de este año se mantiene cercano a 60 dólares la compañía lograría ejecutar un plan de inversiones de 4.000 millones de dólares este año. Y la cuenta que despierta más entusiasmo es esta: por cada dólar adicional en el precio internacional (por encima de los 45 presupuestados) el país recibirá 400.000 millones de pesos adicionales en ingresos fiscales, regalías, impuestos y dividendos. Eso significa que si, por ejemplo, el precio promedio del petróleo Brent se ubica este año entre 55 y 60, el país podría recibir de 4 a 5 billones de pesos adicionales, es decir, una reforma tributaria.

Venta de ISA: así se han comportado las acciones de la empresa y Ecopetrol tras sus anuncios

Una cifra nada despreciable en momentos en que el país necesita más recursos para enfrentar la pandemia. Incluso, hay quienes creen que el alza en los precios internacionales le facilita el camino a Ecopetrol para comprar ISA. En septiembre de 2020 la estatal petrolera tenía en caja 12 billones de pesos.

Suscríbase por \$39.800 pesos al año. Ver oferta

PANTALLAZOS

Estrategia y rutas de viva air

Como parte de su ambicioso plan de reactivación y ampliación de rutas de bajo costo, la aerolínea Viva Air lanzará nuevas rutas y frecuencias a Estados Unidos. Estos nuevos servicios son parte de su proyecto Hub Medellín, que busca convertir a la capital paisa y al Aeropuerto de Rionegro en un centro de conexiones aéreas del continente. La estrategia Hub Medellín se viene trabajando en conjunto con la Gobernación de Antioquia, la Alcaldía de Medellín, la Alcaldía de Rionegro, el Aeropuerto de Rionegro y empresarios de la región.

Consejos para viajar en 2021 sin afectar tanto su bolsillo

Relevo en maloka

Una firma cazatalentos se encargará de escoger el reemplazo de la actual presidenta ejecutiva de Maloka, Adriana Correa Velásquez, quien se retira del cargo a finales de febrero. La decisión de acudir a expertos en selección de altos ejecutivos fue adoptada por la junta directiva de la entidad, en la que están representados el Gobierno nacional, el departamental y el Distrito Capital. La presidenta, que se retira por razones personales, salió aplaudida por la junta porque durante los dos últimos años logró que Maloka reportara cifras positivas después de varios años de pérdidas.



- Foto:

Vacunas de covid-19, por DHL

La multinacional DHL, con sede central en Bonn, Alemania, es la principal candidata para traer al país el primer cargamento de vacunas contra la covid-19. La compañía, especializada en logística, paquetería y transporte, cuenta con una extensa red en Estados Unidos y Colombia, lo que la convierte en buena opción para estas primeras importaciones. La firma ha llevado también las primeras dosis de las vacunas contra la covid-19 a otros países de la región como México, Chile, Costa Rica y Panamá. Avianca también está a la expectativa de traer cargamentos de este tipo más adelante.

TECNOLOGÍA

El 'uber' de los camiones

La compañía de logística de transporte y transformadora de contenedores marítimos E-Containers prevé lanzar en marzo próximo la aplicación Camión Ya, que funcionará en el país como el 'Uber' del transporte de carga por carretera. Entre flota propia y empresas de transporte y camioneros individuales, la firma ya cuenta con 2.500 afiliados para prestar este servicio. Según Andrés Valencia, CEO de esta empresa, muchos transportadores de carga se devuelven de un puerto a una ciudad vacíos o sin carga. La idea de la aplicación es que entren y propongan un precio más bajo de lo habitual para así rentabilizar mejor los viajes de retorno.



- Foto:

SANEAMIENTO

La estrategia de Gerfor

La pandemia no retrasó los planes de inversión por 12 millones de dólares que viene desarrollando la compañía Gerfor, que produce tuberías de presión, alcantarillado y ventilación de grandes diámetros. Germán Forero, su presidente, explicó que además de garantizar durante la pandemia el trabajo para sus 1.000 empleados, avanzaron en tres proyectos claves enfocados para mejorar la conducción de agua: adoptar una nueva plataforma tecnológica, adquirir equipos de última generación para producir tuberías de alcantarillado y soluciones innovadoras que requiere el mercado y ampliar sus plantas. Todo esto, destaca Forero, garantizando el cuidado del medioambiente.



- Foto:

Las 14 empresas colombianas que entraron en el índice de las más sostenibles del mundo de S&P

Cifra



- Foto:

146 Millones de usuarios alcanzó, al cierre de 2020, la plataforma de streaming Disney+, reduciendo de manera acelerada la brecha con Netflix, que tiene 200 millones.

Ecopetrol Petróleo Maloka Sostenibilidad Disney Plus

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí